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平成 27年度第 3回「青森競輪経営企画委員会」 ― 会議概要 

 

日時：平成２８年３月３０日（水）１０：００～ 

場所：本庁舎２階 庁議室 

 

出席者                                    

福士 隆三 委員長    佐藤 直義 委員 

加川 幸男 副委員長   中村  浩 委員 

道川 浩治 委員     今  隆範 委員 

［以上６名］（敬称略） 

事務局                                    

 財務部長      仁藤 司史   競輪事業所主査 秋元 善行 

財務部次長    多田 弘仁   競輪事業所主事 工藤  剛 

競輪事業所長   鳴海 雄大   競輪事業所主事 三浦  東 

競輪事業所副所長 坂本  亮   競輪事業所主事 須々田 和大 

                              ［以上８名］ 

 

次 第                                    

１ 開会 

２ 案件 

（１）青森競輪場施設耐震診断結果について 

（２）新場外車券売場設置検討に向けた意見聴取の実施について 

（３）平成２８年度上期青森競輪開催日程について 

（４）青森競輪経営企画委員会次期委員について 

３ フリートーキング 

４ 閉会 

 

 

資 料                                    

【資料２】青森競輪場７施設の耐震診断結果について 

【資料３】平成２８年度上期青森競輪開催日程について 

 

 

案 件                                    

～事務局より説明、その後の質疑応答及び主な意見は以下のとおり～ 
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１ 案件（１）「青森競輪場施設耐震診断結果について」資料２にて説明。 

 

＜委員より意見＞ 

○委 員 耐震性に問題ありとされた２施設の今後の対応に時間を要し、新場外車券売場

の設置検討が遅れてしまうのは分かるが、少しでも議論を進めておく必要があ

るのではないか。 

 

２ 案件（２）「新場外車券売場設置検討に向けた意見聴取の実施について」各委員から発表。

（資料なし） 

  

今後、新場外車券売場の設置検討を具体的に進めていくこととした場合において、参考

意見として活用することを目的として、次のとおり意見聴取を行った。 

 

＜主な意見＞ 

 ①新場外車券売場の設置場所について 

・交通アクセスがよい市中心部やＪＲ青森駅北側 

 ・青森駅から堤橋の間 

  ・公共交通網が整備されている場所が候補地となるのでは 

 ②駐車場の確保について 

  ・設置場所が中心市街地になるのであれば、中心市街地の既存の駐車場を利用 

  ・一般市民も利用可能な立体駐車場を作る 

   ・近隣住民から苦情が出ないよう十分な配慮が必要 

  ③新場外車券売場に設置すべき機能について 

・美味くて人を呼べる食堂 

   ・市の観光等をＰＲする情報コーナー 

  ・障害のある方に配慮したバリアフリー設計 

  ④お客様フロアの種類について 

   ・有料席と一般席を設け、カフェ等を設置し軽食をとれる場所が必要 

・他の場外車券売場に見られるような数種類の有料席を設ける 

・情報誌の提供や飲み物の無料サービスを提供するフロア 

  ⑤中心市街地活性化に資する施設のあり方について 

・中心市街地に資する施設を目的とするのではなく、結果として当該地域が活性化する 

ような施設を目指すという考えもあるのではないか 

・中心市街地に新場外車券売場が設置されれば、地域を訪れる人が増えることで滞留性 

が生まれ、賑やかにしてくれるのではないか 
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⑥その他 

  ・新場外車券売場には｢青森ヒバ｣などの県産品をできるだけ使ってほしい 

 

３ 案件（３）「平成２８年度上期青森競輪開催日程について」資料３にて説明。 

 

＜質疑応答＞ 

○委 員 坂本勉カップの開催日程を教えてほしい。 

●事務局 坂本勉カップは下期に開催する予定であるため、現時点で開催日程は決まって

いない。 

 

４ 案件（４）「青森競輪経営企画委員会次期委員」について説明。（資料無し） 

 ＜説明内容＞ 

・平成２８年３月３１日で今回出席された委員の任期が終了するため、４月以降の新たな 

委員の選任作業を進めた。 

・６名中４名が再任となり、残り２名については、学識経験者として東北税理士会青森支部

所属の平野直人(ひらのなおと)氏及び公募委員として市沢慎久(いちさわのりひさ)氏を

選任した。 

 

≪意見なし≫ 

 

 

フリートーキング                                    

 

＜意見内容＞ 

○委 員 前回もお願いしたが、今年度設置したＬＥＤ防犯灯について、三内霊園方面へ

向かう道路への設置を検討できないか。 

●事務局 競輪場としての設置は計画していないが、所管部署に対して働きかけをしてい

く。 

 

＜事務局から＞ 

●事務局 平成 29年度の特別競輪(ＧⅠ)の開催を申請していたが選ばれなかった。 

     今後も特別競輪の開催に向け、申請していく。 

 

 

（文責 競輪事業所） 


